

Presidente de Perú alienta diálogo para Colombia



Lima, 3 oct (RHC-PL) El presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, dijo que la paz es lo importante para Colombia tras el plebiscito ganado por una magra diferencia por el NO, a tiempo de difundirse un comunicado gubernamental en similar sentido.

Señaló que lo importante para el país vecino es la paz y si bien una renegociación del acuerdo de paz con las Fuerzas Armadas Revolucionarias - Ejército del Pueblo (FARC-EP) no será fácil, espera que puede llegar a buen puerto.

Resaltó el hecho que los colombianos que votaron por el Sí son los de territorios rurales que sufrieron en mayor medida la guerra y lo hicieron por el NO los de zonas urbanas alejadas de las zonas de conflicto.

De otro lado, un comunicado de la Cancillería peruana destacó también el diálogo como camino para Colombia y destacó la participación del pueblo colombiano en el referendo realizado ayer, aunque hubo en realidad un gran ausentismo.

'El Gobierno del Perú tiene la firme convicción de que Colombia encontrará, a través del diálogo pacífico y democrático, el camino que lo conducirá a una solución que permita alcanzar la paz estable y duradera', dice el pronunciamiento.

Saluda lo que llama mensaje de tranquilidad y unidad del presidente del país vecino, Juan Manuel Santos, a su país, tras conocerse los resultados de la consulta.

Reitera además el apoyo del gobierno peruano a Colombia 'para la búsqueda de la paz como objetivo superior, lo cual demandará un esfuerzo colectivo de todas las fuerzas políticas y sociales de dicha nación'.

Asegura que Perú continuará acompañando a Colombia en este decisivo momento de su historia, tras una jornada cívica democrática que estima que permitió la libre expresión de la voluntad popular.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107516-presidente-de-peru-alienta-dialogo-para-colombia>



Radio Habana Cuba